



Jahresrückblick der Heerwaldhexen Brigachtal

Die Heerwaldhexen Brigachtal haben auch in diesem Jahr wieder einige großartige Momente miteinander teilen dürfen. Von der Fasnacht, über verschiedene Feste im Dorf oder privaten themenorientierten Treffen, bis hin zur Weihnachtsfeier: gemeinsam haben wir 2024 zu einem ereignisreichen Jahr gemacht!

Mit einer knackigen, aber erfolgreichen Fasnacht haben wir das Jahr gestartet. Unsere neu gegründete Tanzgruppe hat ihre ersten Auftritte absolviert. Im Frühjahr konnten wir wieder neue Mitglieder gewinnen. Im Sommer haben wir dann bei einigen Dorffesten geholfen und auch private Treffen wie ein „Wein-Tasting“ durften nicht fehlen. Im Herbst ging es beim Kreis-Ernte-Dank-Fest ganz schön rund, wir hatten sehr viel Spaß! Unsere kleinste Hexe erblickte das Licht der Welt und wir freuen uns sehr über den gesunden Nachwuchs! Die Tanzgruppe hat wieder mit den Proben begonnen und die nächste Generalversammlung fand statt. Hier gab es Neuwahlen der Vorstandschaft und wir gratulieren nochmal allen neu und „alt“ gewählten! Die Neumitglieder bekamen Zeit, um ihre Schemmen zu gestalten und für Fasnacht vorzubereiten. Den Abschluss machte dann die Weihnachtsfeier, mit gemütlichem Beisammensein, leckerem Essen und lustigen Wichtelgeschenken.

Wir blicken mit Stolz und Freude auf ein ereignisreiches Jahr 2024 zurück und freuen uns auf das kommende Jahr mit vielen neuen Erfahrungen!